
Der Landrat teilte mit, er habe sich dazu entschlossen, die Aufstellung über die erzielten 
Nebeneinkünfte im Jahre 2017 als Landrat vollständig im öffentlichen Teil der Sitzung bekannt 
zu geben. 
 
Eine entsprechende Aufstellung werde dem Protokoll beigefügt. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Somit schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 
 


